

PRESSE-TEXT

GROSSMANN ERWIRBT ACHERNS ALTES SEEHOTEL

ACHERN. Der Gemeinderat der Stadt Achern hat die Weichen dafür gestellt, dass Jürgen Grossmann den Campingplatz und das ehemalige Seehotel erwirbt und entwickelt. "Nach jahrzehntelangem Dornröschenschlaf sind damit die Chancen für eine wichtige Innovation wie auch die Beseitigung eines baulichen Missstandes beim Seehotel eröffnet", sagen Oberbürgermeister Klaus Muttach und Großweiers Ortsvorsteher Helmut Huber. Mit dem Eigentümer des Seehotels sind in den vergangenen Wochen alle Vertragsinhalte für einen Eigentumsübergang an Jürgen Grossmann geklärt worden, gleiches gelte für den Verkauf des Campingplatzes, heißt es in einer gemeinsamen Presseerklärung von Stadtverwaltung und Grossmann Group.

Im Vorfeld ist in enger Abstimmung von Grossmann und der Stadtverwaltung ein Konzept für die Entwicklung und künftige Nutzung des Areals erarbeitet worden. Der bestehende Campingplatz soll demnach um ein Feriendorf erweitert werden, das vor allem für die Dauercamper am Achernsee einige Verbesserungen in Sachen Komfort mit sich bringt. Dieses Konzept wurde vom Gemeinderat schon vor längerem positiv bewertet und stellt den Grundstein für das Projekt dar. Nun geht es darum, die genauen baurechtlichen Grundlagen für die Umsetzung zu erarbeiten.

Auch für die Fortsetzung des Campingplatzbetriebes wurde bereits eine Lösung gefunden. Zum 1. April übernimmt die beim Betrieb eines Campingplatzes bereits erfahrene Familie Koufali die Betriebsführung von der Stadt und wird Betreiber für die Grossmann Group. "Wir sind sehr zufrieden, eine solch erfahrene Betreiberfamilie für den Campingplatz gewonnen zu haben, die auch den Restaurantbetrieb übernehmen wird", so Oberbürgermeister Muttach, Ortsvorsteher Huber und Investor Grossmann. Damit der Betriebsübergang reibungslos von statten geht, wird der bisherige städtische

Campingplatzmitarbeiter Dieter Dinger, bis zum Jahresende 2018 vor Ort zur Verfügung stehen.

Nach Ostern wird sich der neue Pächter in einer Informationsveranstaltung vorstellen; die Verträge der Dauercamper sollen auf jeden Fall fortgeführt werden.

Die Gespräche mit der Grossmann Group wie auch der Familie Koufali seien trotz der steuerrechtlich und auch vertragsrechtlich komplexen Situation äußerst professionell, konstruktiv und vertrauenswürdig von statten gegangen, teilt die Stadtverwaltung mit. "Dies macht zuversichtlich, dass wir den weiteren Übergang und vor allem die Entwicklung des gesamten Areals positiv gestalten", so Oberbürgermeister Klaus Muttach.

Die öffentliche Badestelle bleibt von den Entwicklungen am Campingplatz und dem Seehotel unberührt. Während der Saison besteht somit weiterhin die Möglichkeit, am Achernsee kostenlos auf eigene Gefahr zu baden.